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El Forço Lleido cuento con un
núcleo de sels jugodores poro
formor lo próximo plonïillo
El presupuesto está pendiente de la Diputació
Lleida
D. B.

El horizonte del regreso de las

competiciones FEB se ve todavía
muy lejano en el proceso de la
desescalada dn la que estamos
inmersog pei'o en nuestras tie-
rras el Força Lleida p¡osigue su

actividad inmerso entre el diseño
del futuro y la paralización que
supone la incertidumbre impe-
rante. Los equipos que suben a

la ACB son Valladolidy Gipuzkoa,

La planificación del equipo
profesional está supeditada, en
primer lugar, al presupuesto. La

intención del club es mantener
una línea continuista. Para ello
primero hay que cerrar el presu-

puesto de 600.000 euros de esta
temporada. Para ello la entidad
cuenta con el apoyo ya cerra-
do con el Ayuntamiento para los
próximos años, pero está pen-

diente de cerrar el acuerdo con
la Dip-utació, seg'ún explicó ayer el
presidente, Félix González. Cuan-

do esto esté claro, Félix afirmó
que "Gustavo Aranzana ha hecho
muy buena labor", por lo que po-

drían'lntentar plantear al técnico
una oferta de renovación. Con

respecto alequipo, pese a las difi-
cultades, se podría hacer una ba-
se con Lafuente, Chapela, Sierra,

Agustí Sans, Stutz y Pa Mor, en
el caso que todos sigan. El resto,
como Miki Feliu, tienen un futu-
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ro abierto. Jugadores extranjeros
cor¡o Shaquille O'Neal Cleare,

o Santa Ana, también tienen un
futuro por determinar. El Força

Lleida acordó dar por definitiva-
mente finalizada la temporada el
pasado 29 de abril.

El presidente del club, Félix

González, insistió en el buen sa-
bor de boca que el trabajo de
Gustavo Aranzana ha dejado en
la entidad explicando que "ha
aportado mucho, no solo al equi-
po profesional, al que dejó fuera
del descenso cuando sobrevino la

interrupción de la liga después de
victorías de mérito como contrà
Oviedo o el líder Valladolid, sino
que también ha enseñado mu-
chas cosas al resto del staff y a

nuestros entrenadores jóvenes".

El club ha celebrado también
en las últimas horas reuniones
virtuales con los equipos y entre-

rnadores de la base y una de las

acciones que se plantean es am-
pliar los campus a partir de julio
para que la mayoría de jugadores

de base puedan empezar a jugar
para tener más oferta después de
la inactividad. Por último,. Félix se

añadió en nombre del club a las
condolencias por la pérdida de la
hija del concejal de Esports.
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